
    

 

Transcription du discours du Président Jacques Puissant. 

30 ème Anniversaire 

 

Mesdames; Messieurs, Chers amis marcheurs, 

C'est sincèrement que je vous remercie pour votre présence en ce 30ème anniversaire de 
notre Club de marche. 

En effet, le Club est né en 1987 et avait pour parrain les Batteurs de cuir (BDC) de Dinant et 
les Copiches de Dinant, Club disparu en 1991. 
A cette époque, le Club comptait 30 marcheurs et à ce jour, le nombre d'adhérents est de 
337. 

Qu'est ce qui fait cette force animant les Djales ? 

Tout d'abord, seulement deux Présidents en 30 ans: Christian Herbey et moi-même. 
Un comité de personnes différentes où chacun joue un rôle bien spécifique mais 
complémentaire aux autres. 
Et puis l'ensemble des Membres qui font leur la divise de la fédération: "L'amitié par la 
marche". 

Je tiens maintenant à remercier Mr Luc Piette, Bourgmestre d'Anhée, Madame et Messieurs 
les Echevins et Conseillers pour toute l'aide matérielle apportée lors de nos marches. 
Merci aussi à l'abbaye de Maredsous, représentée ici par Mr Bernard Torlet directeur. 
Je remercie également tous les Clubs représentés et les Membres des C.P. et du C.A. 

 
Cette fois, il est temps de lever votre verre à la santé de tous et de former le vœux que le 
Club des Djales d'Anhée puisse encore fêter de nombreux anniversaires. 

 
Grand merci et bonne journée à tous. 

 


